

Guatemala acepta plan de Contadora

Guatemala, agosto 21 (UPI). El gobierno de Guatemala aceptó "sin adiciones ni modificaciones" el documento elaborado por el Grupo de Contadora para pacificar la región centroamericana, aseguró hoy la cancillería.

En julio pasado, los cancilleres del Grupo de Contadora entregaron a los gobiernos de la región una copia de la llamada Acta para la Paz y la Cooperación en Centroamérica, para que fuera analizada y aprobada por consenso antes de

ser firmada por los jefes de Estado en una reunión cumbre.

El canciller guatemalteco Fernando Andrade Díaz Durán indicó que el contenido del documento fue aceptado por su gobierno "sin adiciones ni modificaciones".

"Sólo estamos a la expectativa de las propuestas de los otros gobiernos centroamericanos, para conocer la redacción definitiva del documento", señaló el canciller.

—Pasa a la página 30—

El Papa contra los sacerdotes marxistas

Ciudad del Vaticano, agosto 21 (AP). El Papa Juan Pablo II ha movilizado a sus fuerzas antihéticas contra sacerdotes y teólogos que han abrazado teorías marxistas en su brega por ayudar a los pobres en el tercer mundo.

La batalla ideológica, librada parcialmente en pú-

blico, enfrenta a los tradicionalistas del Vaticano con los liberales de la Iglesia Católica.

Un destacado propulsor del movimiento de la llamada Teología de la Liberación, el sacerdote franciscano brasileño Leonardo Boff, ha sido ci-

—Pasa a la página 25—

Medios de información CA reúnen en C.Rica

San José, agosto 21 (AP). Representantes de medios de comunicación de Centroamérica y Panamá iniciaron anoche aquí una reunión de cuatro días durante los cuales se analizarán algunos aspectos importantes de la situación actual en los países del área.

Entre los temas a discutir en la reunión, que concluirá el viernes, se incluye un análisis de la crisis socioeconómica, sociopolítica y sociocultural, así como las políticas seguidas por el Fondo Monetario Internacional, sus efectos y consecuencias para los

—Pasa a la página 50—

Figueiredo destituirá a funcionarios opositores

Río de Janeiro, agosto 21 (AP). El presidente brasileño Joao Figueiredo se propone destituir a los dirigentes opositores que ocupan cargos de gobierno, en una medida tendiente a aumentar las posibilidades de victoria del partido oficialista en las próximas elecciones presidenciales, según afirmó el presidente del partido de gobierno Augusto Franco.

entrevistó ayer con Figueiredo y luego del encuentro dijo que "a partir de ahora el presidente va a tomar una posición firme" frente a las elecciones, e indicó que en principio el mandatario decidió "destituir a los partidarios de la oposición que ocupan cargos en el gobierno".

El dirigente dijo a los periodistas que el Partido Democrático Social (PDS),

—Pasa a la página 30—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JUICIO A REPORTERO. Hamburgo, Alemania, agosto 21 (UPI). El ex reportero de la revista "Stern", Gerd Heidemann, izquierda y Konrad Kujau, derecha, el vendedor de los diarios falsos de Hitler y dos defensores no identificados, son vistos aquí en la Corte de Hamburgo. Son acusados de fraude a la revista "Stern" y a algunos historiadores.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MONTAN GUARDIA. Beirut, agosto 21 (UPI). Tres soldados libaneses de la Sexta Brigada, montan guardia con armamento sofisticado de alto calibre, cerca de donde ocurrió una explosión en el sur

de esta ciudad. Debido a la explosión dos transeúntes fueron muertos. Inicialmente ninguna agrupación se hizo responsable del atentado dinamitero. Acciones de esta naturaleza se han dado frecuentemente en varios sectores de Beirut.

Esperanzas de EU en solución a crisis uruguaya

Washington, agosto 21 (AP). El Departamento de Estado calificó hoy la liberación del hijo del líder uruguayo Wilson Ferreira Aldunate como "otro signo positivo" en el proceso de normalización democrática de ese país.

El portavoz Alan Romberg reiteró la esperanza del gobierno norteamericano de que se encuentre "una pronta resolución" al caso del propio dirigente del Partido Blanco que fue detenido junto con su hijo

—Pasa a la página 50—

Argentina aboga por un mejor uso mecanismos OEA

Washington, agosto 21 (AP). Argentina expresó hoy su esperanza de que los países del hemisferio puedan hacer un mejor uso de los mecanismos de la Organización de Estados Americanos para contribuir a la solución de los problemas "sobredimensionados" del momento.

El nuevo representante argentino ante la OEA, Gastón Pratt Gay, hizo esa manifestación al presentar sus cartas credenciales al presidente del consejo permanente, Claudio Vollo Guardia, de Costa Rica.

Luego visitó al secretario general Joao Baena Soares; se incorporará for-

—Pasa a la página 30—

Protestan por servicio militar en Nicaragua

Managua, agosto 21 (AP). Alrededor de 400 madres del poblado de La Paz Centro, a 50 kilómetros al noroeste de esta capital, realizaron hoy una marcha en protesta porque el ejército estaría obligando a sus

hijos a prestar servicio militar, según una fuente de un partido opositor.

Pedro Castro, miembro del Partido Liberal Independiente (PLI), dijo a la AP en una comunicación

—Pasa a la página 30—



PRESENTA CREDENCIALES. Washington, agosto 21 (UPI). El nuevo embajador de la Argentina ante la OEA, Gastón Pratt Gay (centro), presenta sus credenciales al presidente de la OEA, Claudio Vollo, de Costa Rica (izquierda), mientras a su derecha observa el secretario general, Val Comrie.

Ejercicios militares entre Honduras y EU

Washington, agosto 21 (UPI). El segundo de una serie de ejercicios militares conjuntos entre Estados Unidos y Honduras comenzó hoy para refinar habilidades de contrainsurgencia bajo condiciones operativas, anunció el Pentágono.

El "Ejercicio Lempra", que continuará durante agosto, se realiza en la parte centrooccidental de Honduras, entre las áreas montañosas al oeste y el sudoeste de Comayagua.

Las unidades estadounidenses que participan in-

—Pasa a la página 25—

Republicanos aprueban "programa conservador"

Dallas, agosto 21 (AP). Sin el menor debate sobre ninguna de sus cláusulas, la Convención Nacional Republicana aprobó hoy un programa conservador para las elecciones de noviembre en una desusada demostración de unidad.

"No se trata sólo de un programa republicano", dijo el representante Trent Lott, presidente de la comisión del partido para la redacción del programa. "No se trata sólo de un programa republicano, es un documento nacional".

Los disidentes que trataron de introducir en la convención debates sobre algunos puntos no lograron siquiera

las firmas necesarias para presentar sus puntos de vista en el seno de la conferencia.

El programa encomia la actuación del presidente Ronald Reagan, denuncia a los demócratas por sus propuestas sobre impuestos y gastos oficiales, y censura las pasadas políticas de Carter y Mondale.

También contiene declaraciones de categórico rechazo a todo aumento futuro de las contribuciones, en un tono más fuerte del que procuraba la Casa Blanca.

El representante presidencial, Drew Lewis, dijo que en definitiva el programa electoral no implicará variaciones sustanciales en la política del gobierno.

—Pasa a la página 30—